
                                        

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
  

   
 

 
 

 
   

  
            

      
              

  
  

         
       

       

    
 

 
 

 
                          

   
 

                                                      

                                      

      

   
        

      

         

   
   

             

                        

   
  

                      

   

 

            

                     

                            

                            

この「進藤ひろゆき活動報告」は地球にやさしい再生紙を使用しています。 

平成２１年 ９月 
号外 No.1 

(1) 平成 21 年 9 月 3 日                       進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                                   号外No.1 

“だれもが住み続けたくなる長岡京市へ”

進藤ひろゆき 活 動
報 告

発 行 ｜ 進藤裕之後援会

      連絡所 
長岡京市神足焼町１ 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ半導体労組 
半導体支部内 
(075)955--1875 

 
部  内  資  料 

が
す
べ
き
も
の
で
は
な
い
の
か
」、
市
が
す
べ
き
も
の
な
の
で
あ

れ
ば
、「
現
行
通
り
で
い
い
の
か
、
ま
た
は
内
容
を
見
直
す
べ
き

で
は
な
い
の
か
」
と
い
う
判
断
を
、
そ
れ
ぞ
れ
の
事
業
に
つ
い

て
行
う
も
の
で
す
。 
 

行
政
の
守
備
範
囲
の
見
直
し
や
統
合
・
廃
止
を
含
め
た
事
業

の
抜
本
的
な
見
直
し
、
そ
し
て
、
構
造
的
な
見
直
し
が
、
強
く

求
め
ら
れ
て
い
る
中
、「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
は
、
長
岡
京
市
に
お

け
る
事
業
の
選
択
と
集
中
を
実
行
し
て
い
く
た
め
に
、
事
業
仕

分
け
の
必
要
性
に
つ
い
て
、
こ
れ
ま
で
一
般
質
問
な
ど
で
訴
え

続
け
て
き
ま
し
た
。 

そ
し
て
、
い
よ
い
よ
今
年
の
八
月
一
日
に
、
ま
ず
、
市
が
選

定
し
た

の
事
業
に
つ
い
て
、
滋
賀
大
学
の
地
域
連
携
セ
ン
タ

ー
事
業
仕
分
け
研
究
会
と
市
民
の
方
々
に
よ
り
、
事
業
仕
分
け

の
試
行
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

試
行
の
結
果
は
、

％

に
あ
た
る
６
つ
の
事
業

が
、
長
岡
京
市
に
と
っ
て

不
要
と
判
断
さ
れ
ま
し

た
。
外
部
の
方
々
に
よ
る

こ
の
結
果
に
つ
い
て
は
、

平
成
二
十
二
年
度
の
予
算

編
成
に
向
け
て
、
貴
重
な

意
見
と
し
て
、
真
摯
に
受

け
止
め
て
い
か
な
け
れ
ば

な
り
ま
せ
ん
。 

 
 

 

「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
は
、
現
在
、
長
岡
京
市
が
直
営
で
行
っ

て
い
る
見
直
し
可
能
な
事
業
に
つ
い
て
は
、
全
て
こ
の
よ
う
な

事
業
仕
分
け
な
ど
を
優
先
的
に
実
施
し
て
い
く
こ
と
で
、
市
役

所
が
行
う
事
業
を
見
直
し
て
い
き
ま
す
。 

今回の事業仕分け試行により 
長岡京市に不要と判断された６事業 
・敬老マッサージサービス事業 
・敬老祝品贈呈事業（うち米寿満 88歳） 
・国際理解教育推進事業 
・小学校心の教育推進事業 
・学校週５日制推進事業 
・緑の協会支援事業 
試行結果の詳細はこちら↓ 
http://www.city.nagaokakyo.kyoto.jp/ 
contents/01010120.html 
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現
在
、
長
岡
京
市
が
行
な
っ
て
い
る
事
業
は
約
五
百
二
十
あ

り
、
そ
の
う
ち
の

％
は
法
令

な
ど
に
よ
り
、
市
が
事
業
主
体

と
な
っ
て
、
直
接
そ
の
事
業
を

行
わ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
も
の

と
な
っ
て
い
ま
す
。
残
る
事
業

の
う
ち

％
に
つ
い
て
は
、
民

間
委
託
や
指
定
管
理
者
制
度
な

ど
が
既
に
導
入
さ
れ
て
い
ま
す

の
で
、
残
さ
れ
た

％
の
事
業

が
、
見
直
し
可
能
な
も
の
と
な

り
ま
す
。 

 

 

 

 

ひ
と
つ
ひ
と
つ
の
事
業
に
つ
い
て
、
事
業
主
体
と
し
て
ど
こ

が
担
う
べ
き
か
を
判
断
す
る
た
め
の
有
効
な
手
段
の
ひ
と
つ

が
、
事
業
仕
分
け
で
す
。
事
業
仕
分
け
は
、「
そ
の
事
業
が
市
に

必
要
な
も
の
で
あ
る
の
か
な
い
の
か
」、
必
要
で
あ
れ
ば
、「
担

い
手
と
し
て
行
政
が
す
べ
き
も
の
な
の
か
、
ま
た
は
民
間
な
ど

に
ま
か
せ
る
べ
き
で
は
な
い
の
か
」、
行
政
が
す
べ
き
も
の
な
の

で
あ
れ
ば
、「
市
が
す
べ
き
も
の
な
の
か
、
ま
た
は
国
や
京
都
府 

号
外

で
は
、
８
月
に
お
届
け
し
たShindo Style

の 
 

行
財
政
改
革
“
市
役
所
が
行
う
事
業
を
見
直
す
” 

に
つ
い
て
詳
し
く
紹
介
し
ま
す
。 

 
長岡京市ＨＰより 
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・し っ か り と し た 財 政 基 盤 の 確 立 

  行財政改革－市役所が行う事業を見直す（詳細は１面） 

        公共施設を効果的に運用する 

・市政に関心が持て理解共有につながる情報の発信 

  情 報 共 有－市民の声を予算編成に活かす 

        市政に関する情報を共有する 

・子どもたちがのびのびと成長できる環境の整備 

  教   育－通学区域を見直す 

        小中一貫教育を推進する 

・全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進 

  安   心－病気の子どもを預けられる保育所をつくる 

        高齢者が安心して暮らせるまちをつくる 

        市民の生命と財産を守る 

・自 然 と 共 生 で き る く ら し 文 化 の 創 造 

  環   境－未来によりよい環境を残す 

        防犯灯のＬＥＤ化をすすめる 

未来を築く５つの政策と１１の約束 

将来のまちの発展へ向けて － 選ばれるまちへ 

 阪急新駅周辺と阪急長岡天神駅周辺の市街地整備 

衆議院議員選挙（京都３区）結果 
８／３０(日)に行われた衆議院議員選挙で「泉ケンタ」

氏が当選されました。 
 
   開票結果（投票率 65.89％） 定数１ 

当 １２１，８３４  泉ケンタ（民主・前)） 
 
これからも「進藤ひろゆき」は、泉ケンタ衆議院議員と連

携しながら、議員活動を推進してまいります。 

 

 

・事務所  

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

   ９５５－１８７５ 

・自 宅 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

      ９５１－９０３７ 

・ホームページ 

http://www.shin-do-it.com/ 

 暮らし相談 
お待ちしています 
気軽に声を 

かけてください！ 

 
選挙期間中の街宣活動と街頭活動から 

この「進藤ひろゆき活動報告」は地球にやさしい再生紙を使用しています。 

 民間企業出身の「進藤ひろゆき」は、パナソニックグループ

労働組合連合会の１５名の組織内議員団の１人です。 
私たちパナソニックグループ労連の組織内議員は、パナソニ

ック(株)が社会の公器として、社会貢献・地域貢献を果たすた

めに、それぞれの地域で活動をさせていただいています。 
そして、パナソニックグループ労連の上部団体である電機連

合には、全国で組織内議員と準組織内議員が合わせて１８４名

おり（中小路健吾京都府議会議員も電機連合の準組織内議員の

１人です）、電機連合の上部団体である連合でも多くの地方自

治体議員を擁しています。 
また、共通の政策を持って、ともに活動している民主党議員

とのネットワークも持っています。 
「進藤ひろゆき」が、皆さまからいただく暮らしの相談には

長岡京市外のことに関する相談も多くあり、そういった場合

は、これらの議員ネットワークをいかして、該当地域の議員と

連携しながら、課題の解決に向けて取り組んでいます。 
ご実家やご親戚、ご友人など、長岡京市以外の方からのご相

談でも結構ですので、どうぞお気軽に声をかけてください！ 

「進藤ひろゆき」の議員ネットワーク 

北海道・東北 
１３名 

＜電機連合 組織内議員団＞ 

関東 
７９名 

 

詳しくは８月にお届けしました 

こちらをご覧ください！ 

東海 
２２名 

近畿 
３３名 

四国 
４名 

九州・沖縄 

中国 
７名 

６名 

甲信越・北陸 
２０名 


